

KIM

DPD JNI Pangkep Sambut Pelantikan Bupati dan Wakil Bupati Pangkep 2025-2030

HermanDjide - PANGKEP.KIM.WEB.ID

Feb 20, 2025 - 08:03

BUPATI dan WAKIL BUPATI
Pangkajene dan Kepulauan
Periode 2025 - 2030



Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau dan Wakil Bupati Pangkep H Abdul Rahman Assagaf periode 2025-2030

JAKARTA – Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep, Sulawesi Selatan, mengucapkan selamat atas pelantikan H. Muhammad Yusran Lalogau sebagai Bupati Pangkep dan H. Abdul Rahman Assagaf sebagai Wakil Bupati Pangkep periode 2025-2030. Pelantikan ini dilakukan oleh Presiden RI Prabowo Subianto di Istana Negara pada Kamis, 20 Februari 2025.

Sebanyak 481 kepala daerah hasil Pilkada Serentak 2024 akan dilantik dalam acara resmi di Istana Negara. Sebelum pelantikan, seluruh kepala daerah dan wakilnya menjalani sesi pengarahan serta gladi kotor di Monumen Nasional (Monas) pada Selasa, 18 Februari 2025. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan teknis dan kelancaran prosesi pelantikan.

Dalam sesi latihan tersebut, para kepala daerah mengenakan seragam santai berupa kaos putih dan celana training hitam. Mereka dengan serius mengikuti simulasi pelantikan, yang mencakup tata cara pengambilan sumpah jabatan serta penyesuaian dengan protokol kenegaraan. Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) turut berperan dalam memastikan seluruh rangkaian acara berjalan tertib dan sesuai prosedur.

Pelantikan di Istana Negara menjadi momen penting bagi setiap kepala daerah terpilih. Selain sebagai bentuk resmi peralihan kepemimpinan, acara ini juga menandai awal dari tugas berat mereka dalam memimpin daerah masing-masing. Dengan total 944 kepala daerah dan wakil yang dilantik, prosesi ini menjadi salah satu yang terbesar dalam sejarah politik Indonesia.

Usai pelantikan, para kepala daerah akan mengikuti pembekalan di Akademi Militer (Akmil) guna memperkuat kapasitas kepemimpinan mereka. Program ini dirancang untuk memberikan wawasan strategis serta meningkatkan kesiapan mereka dalam mengelola pemerintahan daerah secara efektif dan profesional.

DPD JNI Pangkep berharap kepemimpinan baru di Kabupaten Pangkep dapat membawa perubahan positif serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan dukungan dari berbagai elemen, termasuk media, diharapkan transparansi dan efektivitas pemerintahan semakin meningkat selama periode kepemimpinan yang baru.

Pelantikan ini menandai babak baru bagi Kabupaten Pangkep dalam menghadapi tantangan pembangunan lima tahun ke depan. Sinergi antara pemerintah daerah, masyarakat, dan media diharapkan dapat menciptakan pemerintahan yang lebih responsif serta berorientasi pada kemajuan daerah (Herman Djide).